

Reichenbach, 17. Februar 2022

Corona-News vom 17. Februar 2022: **Aufhebung der Maskentragpflicht per sofort**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Nach dem Lockerungsschritt des Bundesrats hat der Regierungsrat an seiner Sitzung vom Mittwoch, 16. Februar 2022 beschlossen, die **Maskentragpflicht an den Schulen per sofort für alle Stufen aufzuheben**. In Anlehnung an den Bundesratsentscheid wurden die kantonalen Vorgaben bezüglich der Coronamassnahmen angepasst.

Besonders gefährdeten Personen wird empfohlen, sich weiterhin aktiv zu schützen und beispielsweise eine Maske zu tragen. Bitte teilen Sie der Klassenlehrperson mit, falls Ihr Kind weiterhin eine Maske tragen möchte. Dies wird von allen Beteiligten diskussionslos akzeptiert.

Weiterhin gilt: Falls Ihre Kinder krank werden, melden Sie diese ganz normal bei der Klassenlehrperson ab. Es wird empfohlen, dass Sie Ihre Kinder auf Corona testen lassen. Nach fünf Tagen dürfen die Kinder wieder zur Schule, wenn sie gesund sind.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis in den vergangenen Monaten.
Ich wünsche Ihnen weiterhin gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse



Bruno Grossen
Schulleiter Reichenbach